



SOCIEDAD | RESPONSABILIDAD CIVIL

El programa de empleo de la FSG logra 31 contratos en seis meses

La Fundación Secretariado Gitano recuerda que el empleo es aquello que logra la igualdad y premia a las empresas que han apoyado su labor en el plano laboral y prácticas para jóvenes

H.L.M. / LT / CIUDAD REAL

«Solo el empleo nos hace iguales» es la frase en la que se puede resumir toda la actividad sociolaboral que realiza la Fundación secretariado Gitano y que ayer expuso su coordinadora provincial, María Santiago, en el III Encuentro con Empresas de la FSG, al que asistieron las 16 entidades con las que han participado, así como la alcaldesa, Pilar Zamora, y otras organizaciones del tercer sector. «Es muy importante la responsabilidad social empresarial», dijo Santiago, antes de exponer las cifras del primer semestre del año y que vienen marcadas en las «31 contrataciones y «siete acciones formativas con prácticas laborales» que ha habido hasta junio.

«Nos basamos en hacer visible lo invisible y cada vez son más los gitanos que hacen prácticas o que están trabajando», dijo Santiago, quien señaló que también ayer se reconoció a quienes colaboran con prácticas no laborales en el proyecto Aprender trabajando, una iniciativa de inclusión laboral juvenil, para aportar durante seis meses competencias claves con prácticas no laborales. «Más de 190 personas están pasando por itinerarios de formación laboral individualizados y además se han realizado siete cursos de formación en los que han participado 47 personas», dijo la coordinadora provincial.

La alcaldesa de Ciudad Real, Pilar Zamora, inauguró este encuentro recordando que «lo invisible sólo existe porque no se ve, y el Secretariado Gitano está haciendo mucho porque se vea algo que antes no se veía». La primera edil agradeció el trabajo y la rigurosidad del trabajo que está realizando el Secretariado Gitano. «Con es-

tos dos proyectos estamos realizando una inserción completa, porque no sería completo si no acaba con inserción laboral y un puesto de trabajo», dijo la primera edil. Zamora agradeció a los empresarios «que están apostando por este trabajo y por la inclusión social. Creo que es el mayor valor que puede tener una empresa. Sé que buscan el beneficio económico, pero el beneficio también es social y es en lo personal», argu-

190

PERSONAS EN 2018

La Fundación ha atendido a casi 200 personas en sus itinerarios de formación laboral individualizados con los que se buscan empleos para cada perfil de estudiantes

mentó la alcaldesa. Por último reflexionó sobre los gitanos y su invisibilidad, argumentando que no tienen por qué «ser invisibles» ya que el equipo de Gobierno nos se va a encargar de que estén presentes. «Fue un placer ver esa bandera del pueblo gitano en el Ayuntamiento de Ciudad Real, y ahora en este desayuno tener empresas, personas e integración. Seguimos trabajando y vemos que cada vez funciona mejor», concluyó la edil.



El III Encuentro con Empresas de la Fundación Secretariado Gitano Ciudad Real. / TOMÁS FERNÁNDEZ DE MOYA